

Diputadas y diputados abordan en agenda política de la Permanente el tema "Claudia Sheinbaum Pardo, primera presidenta de México"

Boletín No. 6771

• Participan representantes de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD

Diputadas y diputados integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión externaron comentarios sobre el tema "Claudia Sheinbaum Pardo, primera presidenta de México", acordado por la Mesa Directiva para el apartado de la agenda política.

El 2 de junio el pueblo mandató

La diputada Erika Vanessa Del Castillo Ibarra (Morena) afirmó que el 2 de junio el pueblo mandató que Claudia Sheinbaum Pardo sea la próxima presidenta y la primera mujer de México que va a gobernar este país. "Ella ya dijo que se va a trabajar y gobernar para todas y todos, sin excepción".

Consideró que hoy se está de manteles largos porque el pueblo volvió a hablar, pues 35 millones de mexicanas y mexicanos no se pueden equivocar y cinco millones más refrendaron esa decisión; por ello, pidió a las y los mexicanos sentirse orgullosos.

Defenderemos a las instituciones y a la democracia

Noemí Berenice Luna Ayala, diputada del PAN, expresó que hoy 6 de junio se conmemora el día de la paridad de género, pero es lamentable que se hable de la que será la primera presidenta de México y "a quien no podemos felicitar porque su llegada será fruto de una elección de Estado. Desde la Presidencia de la República se trabajó para deteriorar el sistema democrático e imponer a la sucesora".

:				- College	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					BOLETINES		07/06/2024	LEGISLATIVO
٠								

Mencionó que se vivirá una nueva configuración política en México y "el PAN estará ahí para defender a las instituciones, para defender a la democracia, para defender las libertades, defender el bien común; pondremos en alto el humanismo político y seremos la conciencia de este país, porque la patria es primero".

Esperamos que la mayoría sea responsable

La diputada Sue Ellen Bernal Bolnik dijo que el PRI siempre ha sido una oposición responsable y espera que la mayoría sea responsable y asegure una democracia para todos. "Hoy queremos equidad, igualdad y tener un país en el que haya contrapesos dentro de la propia mayoría. Queremos ver resultados en salud, educación, vivienda, trabajo y seguridad, porque hoy tendrán toda la oportunidad de hacer lo necesario para que cese la violencia".

Subrayó que es de demócratas no quedarse callados ante las injusticias. "No hubo fraude electoral porque la gente salió a votar, pero sí una elección de Estado que se construyó en cada rincón del país", por lo que anunció que acudirán ante las instancias correspondientes para levantar las denuncias.

El mandato en las urnas fue claro y la ciudadanía confió

Luis Edgardo Palacios Díaz, diputado del PVEM, señaló que el mandato en las urnas fue muy claro y la ciudadanía le ha confiado a la doctora Claudia Sheinbaum y a la coalición de partidos que la respaldan la encomienda para profundizar en la transformación del país y seguir construyendo un México justo, incluyente y solidario.

Indicó que la elección del pasado domingo fue un hecho trascendental en la historia de nuestra democracia, no solo porque se eligió por primera vez a una mujer como presidenta del país, sino porque modificará sustancialmente la dinámica y la correlación de fuerzas en el sistema de partidos en México.

No le vamos a fallar al puebla

Por el PT, el diputado Gerardo Fernández Noroña resaltó que no serán ni arrogantes ni autoritarios, pero van a ejercer la mayoría que el pueblo les dio, porque de lo contrario se estaría traicionando al electorado que les dio el mandato para hacer una reforma al Poder Judicial, una reforma energética, una reforma electoral y todas las reformas a la que se comprometieron.

Agradeció al pueblo de México su participación y confianza, pues se está viviendo el momento de mayor politización de las y los mexicanos. "Nosotros no le vamos a fallar. Andar con titubeos y tibiezas haría que el pueblo nos rebasara. El mandato de las urnas es claro y en México manda el pueblo".



Modificar la representación política

El diputado Braulio López Ochoa Mijares (MC) puntualizó que en la jornada electoral se observó que los jóvenes no son apáticos, simplemente no quieren la política tradicional que han escuchado por años, quieren la nueva política y entenderla como a ellos les hace sentido. "Dentro de la discusión polarizante que tanto ha dañado nos dimos cuenta que hay un México alternativo que se está construyendo bien".

Indicó que la representación política se tiene que modificar y destacó que uno de los temas torales de la reforma electoral es la representación política, ya que este diseño está hecho para construir mayorías artificiales. Se debe reformar para que lo que dice la gente se vea representado en las cámaras y respetar el voto popular.

Espero que aproveche esta posición y sea libre de actuar

La diputada Edna Gisel Díaz Acevedo (PRD) dijo rehusarse a integrar esto como una derrota; al contrario, que sea la fuerza, el impulso y la valentía para luchar con más entusiasmo, convicción y amor por nuestro país, por y para México". Afirmó que "mientras el delirio electoral pasaba, en las calles de México seguían muriendo dolosamente hombres y mujeres; una jornada violenta, una jornada paralela con 200 muertos y muertas".

Indicó: "me alegra saber que una mujer tomará las riendas de este gobierno, espero que aproveche esa honorable posición, espero que sea libre de pensamiento y de actuar y que lleve a buen rumbo nuestra República mexicana".

Nosotros cumplimos nuestros compromisos

Adriana Bustamante Castellanos, diputada de Morena, resaltó que votaron por Morena casi 36 millones de mexicanas y mexicanos de todos los estratos sociales y niveles educativos. El proyecto transformador encabezado por Claudia Sheinbaum, relató, pronostica sacar a más de cinco millones de personas de la pobreza. "El pueblo de México sabe que nosotros no hacemos promesas de campaña sino compromisos y los cumplimos".

Indicó que se votó por una república democrática, justa, honesta, libre, participativa y responsable, por una república fraterna, educadora, humanista, científica, cultural, con vivienda, de y para las mujeres, de trabajo y salario justo, rural, con energía sustentable, por una república que protege el medio ambiente, sus recursos naturales y el derecho al agua, segura y con justicia.

La votación "no nos favoreció"; fue una elección de Estado

El diputado Ignacio Loyola Vera (PAN) reconoció que la votación "no nos favoreció, pero también reconocemos que es una elección de Estado". La población, añadió, fue a votar, pero no con toda la libertad porque hubo presiones, amenazas y miedo.

:				- Colons	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					BOLETINES		07/06/2024	LEGISLATIVO
٠								

Reconoció el esfuerzo que hizo su candidata, pero aclaró que "no nos espanta ser oposición porque sabemos debatir y ser una oposición responsable. La mayoría tiene una gran responsabilidad de conducir al país con diálogo y respeto a la minoría porque son millones de mujeres y hombres que no están de acuerdo en lo que pasa en el país".

Ganamos por 35 millones de votos

El diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena) refirió que la coalición "Sigamos Haciendo Historia" ganó por 35 millones de votos, casi 36. "La oposición quiere acuñar una campaña clasista de que los sectores más vulnerables votaron por nosotros. La realidad demuestra que por nuestra candidata salieron a votar masivamente todos los estratos sociales".

Destacó la necesidad de reformar al Poder Judicial para que no haya jueces que liberen a presuntos hostigadores de menores. "Esta reforma no es noticia de hoy, la iniciativa llegó al Congreso desde hace semanas".

No es un gobierno con unanimidad

Martha Estela Romo Cuéllar, diputada del PAN, manifestó que en estos días han sido una constante los discursos de ego por derrotar, por vengar, pero no por un deseo genuino de reconocer que hay tanto por corregir y empezar por aceptar que no todo está bien. "El discurso campañero ya terminó; debe haber una intención de gobernar para todos".

Dijo que por más diferencias electorales que haya en números, no es un gobierno con unanimidad; por lo tanto, la obligación será que con humildad reconozca cada una de las partes la deuda que se tiene con las mexicanas y los mexicanos que no celebran. "A ellos les decimos que tendrán siempre una voz de exigencia y una voz de diálogo; busquemos un México conciliador, unido y en paz".

Reflexionar sobre los riesgos para el sistema democrático

El diputado Juan Carlos Maturino Manzanera (PAN) consideró que el proceso de transición política no concluyó y nunca se consolidó porque no se terminaron de procesar las reglas y normas que rigen las instituciones republicanas. En el Legislativo, afirmó, se tienen que analizar de manera seria e institucional los riesgos latentes para el funcionamiento futuro del sistema democrático.

Deseó que México genere más y mejores oportunidades, que se acabe la división de chairos y fifís, pero, sobre todo, que quien gobernará el país tenga la apertura para construir de la mano con la oposición el mejor desarrollo para las y los mexicanos.

:				, office a	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					BOLETINES		07/06/2024	LEGISLATIVO

Estas elecciones son el mandato popular

La diputada Karla Yuritzi Almazán Burgos (Morena) manifestó que el domingo pasado las y los mexicanos salieron a las urnas para elegir a la primera presidenta de México con más de 35 millones de votos "demostrando que el rumbo que desea el país es el liderazgo de Claudia Sheinbaum, una mujer comprometida con la reivindicación de las causas sociales y una feminista que luchará para erradicar las desigualdades estructurales".

Mencionó que las y los mexicanos dejaron muy en claro que no quieren gobiernos neoliberales, que los sumió en la pobreza por el saqueo, corrupción y pillaje. "Estas elecciones, se quiera reconocer o no, son el mandato popular. El pueblo de México nos dio su confianza. Los invito a reflexionar por el bien de México y para que contribuyan a la construcción de un mejor país y más justo".

Es el mandato que con mayor contundencia ha emitido el pueblo

Ángel Benjamín Robles Montoya, diputado del PT, se manifestó porque haya limpieza en las elecciones en todas partes, ya que debe prevalecer la voluntad popular, "de eso hemos estado hablando en este debate. Estamos ante el mandato que con mayor contundencia ha emitido el pueblo de México en los tiempos recientes".

Relató que se habla de 35 millones 971 mil votos, por lo que Claudia Sheinbaum será presidenta con el mayor número de votos que avalan la legitimidad con la que encabezará el gobierno y la segunda etapa de la cuarta transformación. "A nombre del PT reitero que vamos con Claudia Sheinbaum durante los próximos años y vamos a hacer lo que propuso en sus cien compromisos".

Hay un resultado impecable

Juan Ramiro Robledo Ruiz, diputado de Morena, apuntó que hoy hay un resultado impecable, fuera de discusión, que es el triunfo de la doctora Claudia Sheinbaum y con ella vendrá un apoyo responsable y una mayoría en el Congreso que tendrá audiencia siempre para las minorías. "Todos formamos un solo país".

Consideró que nadie en el país debe preocuparse por la mayoría calificada ni por el uso que el gobierno de México y el futuro Congreso le vayan a dar. "Estén seguros que va a ser muy responsable en cualquier reforma constitucional y legal que se vaya a hacer. Las modificaciones serán amplia y profundamente deliberadas por muchos actores políticos, audiencias y las minorías serán escuchadas, pero "la mayoría decide".

